



KONDOLENZEN

Alfred Hechenblaickner



**Alfred
Hechenblaickner**

geboren am 23. 7. 1962
gestorben am 17. 8. 2014

Außerstande, jedem Einzelnen für die große und liebevolle Anteilnahme am plötzlichen Tode meines lieben Mannes, unseres Papas und Opas zu danken, ist es uns ein großes Bedürfnis, allen von Herzen unseren Dank auszusprechen.

Danke allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für den hilfsbereiten Beistand

Danke OPraem Lukas Hammerle, Hochw. Pfarrer Michael Krismer und Diakon Alfons Kössler für die würdige Gestaltung der Begräbnisfeierlichkeiten sowie den Ministranten

Danke für die schöne Gestaltung des Rosenkranzes Frau Lisi Pfisterer und Friedl Vogt

Danke dem Organisten Bert Andexlinger sowie Frau Mirjam Schmid für die feierliche musikalische Umrahmung

Danke dem Notarztteam vom Christophorus und der Intensivstation vom Krankenhaus Zams

Danke ganz besonders den Ersthelfern Hans-Peter und Regina Neururer sowie allen, die uns am Berg geholfen haben

Danke Herrn Komm.-Rat Peter Morandell für seine Worte
Danke für die große schriftliche und mündliche Anteilnahme und für die zahlreichen Kranz-, Blumen- und Kerzenspenden

Danke allen, die für meinen lieben Mann, unseren Papa und Opa beteten und ihm die letzte Ehre erwiesen haben

Danke der Familie Dellemann für die einfühlsame Hilfe

All dies ist für uns ein Zeichen der großen Sympathie und Wertschätzung unseres lieben Alfred.

**Anneliese
Martin mit Melanie, Daniel und Anna
Stephan**

Landeck, im August 2014

Trauerkerzen

Kondolenz